

平成29年2月20日
総合政策局国際政策課(グローバル戦略)
海外プロジェクト推進課
土地・建設産業局国際課

「日・キューバ官民インフラ会議」を開催します！

～「質の高いインフラ投資」の理解促進とインフラ関連企業の現地進出に向けて～

昨年9月の安倍総理とカストロ国家評議会議長の日・キューバ首脳会談の合意※を踏まえ、インフラ整備・更新需要が見込まれるキューバ共和国において、我が国の強みとする「質の高いインフラ」の技術・ノウハウ等を情報発信するとともに、官民双方の関係構築を図るため、日本企業約30社が同行して「日・キューバ官民インフラ会議」を開催します。

※ 昨年9月22日に実施された日・キューバ首脳会談において、安倍総理より、日本とキューバの経済関係の更なる強化を図るため、「質の高いインフラ投資」への理解促進と日本のインフラ関連企業のキューバ進出を支援することを目的とした、「日・キューバ官民インフラ会議」の開催が発表されました。

(参考)外務省 URL http://www.mofa.go.jp/mofaj/la_c/m_ca_c/cu/page4_002397.html

日・キューバ官民インフラ会議

主催：(日本側)国土交通省 (キューバ側)建設省

日時：平成29年2月23日(木) 9:30～17:00

場所：キューバ共和国 ハバナ市内 ホテルナショナル・デ・キューバ

概要：(1)オープニング・基調講演

日本側派遣団、キューバ政府関係者等による「質の高いインフラ投資」をテーマにしたセミナーを実施。

(2)ワークショップ

交通インフラや質の高いインフラを支える先端技術等のテーマ別セッションを設け、プレゼンテーションを行うとともに、キューバ政府関係者等を交えてワークショップを開催。

(3)ビジネスマッチング

本邦インフラ関連企業とパートナーになり得る現地関係者等とのマッチングを実施。

参加者(予定)：

(日本側)国土交通省 花岡国土交通審議官 他、外務省、在キューバ日本国大使館、

JICA((独)国際協力機構)、JETRO((独)日本貿易振興機構)、

日本キューバ経済懇話会、(一社)海外建設協会、

本邦インフラ関連企業28社(建設、商社、コンサル)等 約80人

(キューバ側)参加予定者：建設省、運輸省、外国貿易・外国投資省、現地インフラ関連企業等

現地での取材対応につきましては、下記にお問い合わせ下さい。

<問い合わせ先>

総合政策局 国際政策課(グローバル戦略) 岡田、星川、樋口(内線:25206、25216、25225)

(TEL) 03-5253-8111、(直通)03-5253-8314、(FAX) 03-5253-1562